

Rafael Correa dénonce le blocage de son compte sur Facebook



Bruxelles, 13 avril, (RHC).- L'ex-président équatorien, Rafael Correa, a dénoncé à Bruxelles le blocage de son compte sur Facebook peu après qu'il ait fustigé le président Lenin Moreno pour avoir retiré l'asile diplomatique au fondateur de wikileaks, Julian Assange.

«Ils ont bloqué ma page Facebook avec 1,5 million d'abonnés. Un nouveau pas dans la persécution brutale et une nouvelle manifestation de désespoir face à l'affaire INA papers à laquelle Moreno le corrompu ne pourra pas échapper. Pour cette seule raison, j'annoncerai une nouvelle page. Ne pas croire les "fakes"», a-t-il posté ce samedi sur son compte Twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188334-rafael-correa-denonce-le-blocage-de-son-compte-sur-facebook>



Radio Habana Cuba